

Stadt Heidelberg  
Dezernat IV, Feuerwehr

**Freiwillige Feuerwehr Heidelberg  
Wahl des Stadtbrandmeisters und seines  
Stellvertreters am 27.11.2004**

## Beschlussvorlage

**Beschlusslauf!**

Die Beratungsergebnisse der einzelnen  
Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.

Beratungsfolge	Sitzungstermin	Behandlung	Zustimmung zur Beschlussempfehlung	Handzeichen
Haupt- und Finanzausschuss	17.02.2005	N	<input type="radio"/> ja <input type="radio"/> nein <input type="radio"/> ohne	
Gemeinderat	24.02.2005	Ö	<input type="radio"/> ja <input type="radio"/> nein <input type="radio"/> ohne	

**Beschlussvorschlag der Verwaltung:**

*Der Haupt- und Finanzausschuss empfiehlt dem Gemeinderat der Wahl von Herrn Hauptbrandmeister Albert Eppinger zum Stadtbrandmeister und Herrn Oberbrandmeister Uwe-Dieter Bender zu seinem Stellvertreter zuzustimmen.*

*Der Gemeinderat stimmt der Wahl von Herrn Hauptbrandmeister Albert Eppinger zum Stadtbrandmeister und Herrn Oberbrandmeister Uwe-Dieter Bender zu seinem Stellvertreter zu.*

**Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses vom 17.02.2005**

**Ergebnis:** einstimmige Zustimmung zur Beschlussempfehlung

**Sitzung des Gemeinderates vom 24.02.2005**

**Ergebnis:** mehrheitlich beschlossen  
Enthaltung 1

## **Prüfung der Nachhaltigkeit der Maßnahme in Bezug auf die Ziele des Stadtentwicklungsplanes / der Lokalen Agenda Heidelberg**

Im Hinblick auf die Zielsetzungen des Stadtentwicklungsplanes / der Lokalen Agenda nicht von Bedeutung.

### **Begründung:**

Am 27.11.2004 fanden im Rahmen der Hauptversammlung die regelmäßigen Wahlen des Stadtbrandmeisters und seines Stellvertreters statt. Nach den §§ 6 Abs. 2, 4 und 16 Abs. 3 der Feuerwehrsatzung der Stadt Heidelberg wird der Stadtbrandmeister und sein Stellvertreter in der Hauptversammlung von den aktiven Angehörigen der Freiwilligen Feuerwehr in geheimer Wahl auf 5 Jahre gewählt. Gewählt ist, wer mehr als die Hälfte der Stimmen der anwesenden Wahlberechtigten erhalten hat. Bei der Versammlung waren von den 319 Wahlberechtigten 151 anwesend.

#### Wahl zum Stadtbrandmeister

Als Kandidat wurde der amtierende Stadtbrandmeister, Herr Hauptbrandmeister Albert Eppinger, vorgeschlagen. Die Auszählung der Stimmzettel ergab folgendes Ergebnis:

abgegebene Stimmzettel:	150
Ja - Stimmen:	125
Enthaltungen:	22
ungültige Stimmen:	3

Herr Hauptbrandmeister Albert Eppinger wurde auf die Dauer von 5 Jahren zum Stadtbrandmeister wiedergewählt.

#### Wahl zum stellvertretenden Stadtbrandmeister

Als Kandidat wurde der amtierende stellvertretende Stadtbrandmeister, Herr Oberbrandmeister Uwe-Dieter Bender, vorgeschlagen. Die Auszählung der Stimmzettel ergab folgendes Ergebnis:

abgegebene Stimmzettel:	150
Ja - Stimmen:	140
Enthaltungen:	8
ungültige Stimmen:	2

Herr Oberbrandmeister Uwe-Dieter Bender wurde auf die Dauer von 5 Jahren zum stellvertretenden Stadtbrandmeister wiedergewählt.

Die Wahl der Stadtbrandmeister bedarf der Zustimmung des Gemeinderates. Stimmt dieser nicht zu, findet innerhalb eines Monats eine Neuwahl statt.

gez.

Dr. Würzner